



Código QR para ver o  
compartir desde su  
teléfono móvil

Publicado: 01/11/2021



Enlace



## Asamblea provincial Colombia-Ecuador

El pasado 30 y 31 de Octubre se llevó a cabo la Asamblea provincial y con ella el fin de la visita General de la Hna. Mónica y su consejo a nuestra provincia.

Fue una visita realmente muy alentadora y llena del amor de Dios. Cada una de las religiosas de la provincia pudo sentir el paso de Dios por su vida a través de la madre general y su consejo.

Damos gracias a Dios por nuestra Congregación y cada una de nuestras hermanas.